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Transcripción de audio 

Presentación de resultados Primer semestre 2024 
 
Ignacio S. Galán, presidente de Iberdrola 
 
Creo que el primer elemento es que seguimos batiendo récords de inversión. En este 
semestre hemos invertido más de 5.270 millones de euros. Esto es un 16% más que el primer 
semestre del año pasado.  
 
El principal destino, como ya empieza a ser habitual, han sido las redes eléctricas, ello nos 
lleva a que tengamos en este momento más de 43.000 millones de euros de activos en este 
en este sector.  
 
También en el semestre hemos registrado unos muy buenos resultados tanto en Estados 
Unidos como en Reino Unido como en Brasil, movidos fundamentalmente por el incremento 
de las tarifas reguladas en las redes.  
 
En renovables hemos batido un nuevo récord histórico de producción, fundamentalmente 
por la mayor utilización de nuestras centrales de bombeo. Fue una apuesta estratégica que 
hicimos hace muchos años, en la cual hemos invertido miles de millones de euros y que son 
absolutamente imprescindibles para mantener la estabilidad del sistema. Y sin duda también 
nos ayudan a mejorar nuestros resultados gracias a estas inversiones.  
 
Con todo estos datos, tanto en redes como en renovables, tanto en países anglosajones como 
en países latinos, nuestro beneficio ha alcanzado los 4.134 millones de euros, que también, 
de nuevo, es una cifra récord.  
 
Nuestra solidez financiera continúa mejorando. Tenemos una liquidez de más de 21.000 
millones de euros y el apoyo que hemos tenido de la Junta de Accionistas en este semestre 
ha sido absolutamente también extraordinario, con más de un 98% de apoyo en todos los 
puntos del día, incluyendo el incremento del dividendo, un 11,4% que abonaremos el próximo 
día 29. 
 
_____________________ 
 
Estas inversiones nos han llevado a continuar incrementando nuestras compras más de 7.000 
millones de compras en el periodo a proveedores que emplean en su conjunto a más de 
medio millón de personas.  
 
Y también nuestra contribución a las arcas públicas ha continuado aumentando más de un 
20%, superando ya en este semestre los 5.300 millones.  
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Un tema del cual me siento especialmente orgulloso es el índice de emisiones por kilovatio 
hora producido que se han situado en apenas 25 gramos por kilovatio hora, que es una décima 
parte de las emisiones que están haciendo en nuestros competidores a nivel europeo. Y 
también que ya más del 90% de nuestra generación en el grupo es libre de emisiones. 
 
_________________________________________ 
 
Yo creo que los datos que estamos viendo nos animan a seguir por la senda positiva.  
Creo que estamos en un buen momento, en un buen sector y que además la empresa ha 
hecho los deberes a lo largo de todos estos años y nos encontramos una empresa totalmente 
preparada para los cambios tecnológicos que precisan para poder acceder a una mayor 
autonomía energética y una mayor descarbonización.  
 
Las expectativas para el resto del año continúan mejorando y, de hecho, pensamos que el 
resultado aumentará sobre el resultado del año pasado en dos dígitos del beneficio neto, 
excluyendo, por supuesto, extraordinarios. 
 
Ya para terminar, creo que la empresa estamos en un gran momento, creo que tenemos un 
futuro brillante, lo hemos hecho bien a lo largo de muchos años y queremos seguir haciéndolo 
aún mejor en los años venideros. 
 
 


